

Jornada

Mercados de carbono y neutralidad climática para las industrias de materias primas minerales

29 de noviembre

16.00 – 17.30 horas

Objetivo de la jornada:

Las industrias de las materias primas minerales están siendo testigos de fuertes incrementos en el precio de la energía y del derecho de emisión del mercado europeo (EU ETS, por sus siglas en inglés), como consecuencia de la guerra en Ucrania y la ambición climática de la Unión por reducir las emisiones de Gases de Efecto Invernadero a 2030 (el paquete “Fit for 55” de la Comisión Europea).

En paralelo, las empresas están adoptando estrategias de neutralidad climática alineadas con los objetivos globales que emanan del Acuerdo de París y las sucesivas cumbres climáticas (COP27).

La sesión analizará el contexto actual de los mercados del carbono. Para ello, se analizarán las últimas propuestas del Fit for 55 y sus consecuencias directas en el precio del derecho de emisión de carbono, así como los resultados de las últimas cumbres climáticas internacionales. Todo ello enfocado al sector de las materias primas.

Una jornada de la mano de expertos en el sector en la que los asistentes tendrán la oportunidad de aclarar sus dudas durante una ronda de preguntas en directo.

Agenda

16.00 – 16.10 Bienvenida y Apertura de la Jornada

César Luaces, Director General, PRIMIGEA.

Moderador: Pedro Mora, Comité Ejecutivo, PRIMIGEA.

16.10 – 16.30

Bloque 1: Novedades en el *Fit for 55* -

Sergio Cuadrado, Responsable de Medio Ambiente Industrial y Cambio Climático, OFICEMEN.

- Mercado de derechos (ETS)
- Ajuste en frontera (CBAM)

16.30 – 16.50

Bloque 2: Evolución de mercado y perspectivas de precios para 2023 -

Iker Larrea, Director de Mercados, Global Factor

- Impacto de la guerra: REPowerEU
- Balance de 2022
- Determinantes del precio y previsiones para 2023

16.50 – 17.10

Bloque 3: Resultados de la COP27 –

Rocio Dañino, Head of *Net-Zero*, Global Factor

- Acuerdos de la COP27
- Implicaciones para las empresas

17.10– 17.30 Coloquio

17.30- Clausura

Javier Targhetta, Presidente de PRIMIGEA.

Conozca a nuestros ponentes:

Iker Larrea - Partner and Head of Markets Division

Su carrera profesional está centrada en los mercados de carbono y las finanzas climáticas, tanto a nivel nacional como internacional. En Europa, Iker coordina la división de mercados de Global Factor y realiza operaciones de compraventa de derechos de emisión para una amplia base de clientes industriales. A nivel internacional, participa en el área de consultoría, liderando proyectos de diseño de mecanismos de mercado para organismos internacionales y economías en desarrollo.

Rocío Dañino – Head of Net Zero

Experta en Sostenibilidad Empresarial y Desarrollo Socioambiental con casi 15 años de experiencia profesional, internacional y multisectorial, en empresas globales, gobiernos y entidades sin fines de lucro. Experta en construcción de alianzas multisectoriales para el desarrollo (ODS17) con un alto nivel de interlocución. Experiencia en la estructuración y puesta en marcha de proyectos bajo el esquema de Alianza Público Privada.

Sergio Cuadraro – Responsable del Área de Medio Ambiente Industrial y Cambio Climático

Experto en política medioambiental, climática y energética, con 20 años de experiencia desarrollados en los campos del medio ambiente y la seguridad y salud en el trabajo. Actualmente trabaja en el Departamento Industrial de la Asociación Española de Fabricantes de Cemento (OFICEMEN) siendo Responsable del Área de Medio Ambiente Industrial y Cambio Climático coordinando las actividades en el campo de la optimización de la gestión y el medio ambiente, la promoción de la eficiencia de los recursos mediante el coprocesado de residuos y la aplicación de las políticas de gases de efecto invernadero.

[Enlace de inscripción](#)

Global Factor es un grupo internacional con 18 años de experiencia, especializado en ofrecer soluciones globales, originales e innovadoras en ámbitos de adaptación y mitigación al cambio climático, huella de carbono, sostenibilidad, economía circular, energías renovables,

neutralidad climática, o mercados de carbono. Global Factor cuenta con un equipo interdisciplinar con presencia en 8 países, y ha participado en más de 2.100 proyectos para más de 700 clientes públicos y privados, organizaciones internacionales y entidades sin ánimo de lucro en más de 40 países diferentes.